

さて、令和2年度は大変な中での幕開けとなりました。あさってからは再び臨時休業となります。3月の修了式では、「どんな自分になりたいか」を考えてくださいと宿題を出しました。覚えていましたか？この3月に卒業していった6年生から、「あきらめないすばらしさ」を教えてもらいましたが、この宝物を受け継がないことはないと。あきらめないことで、いろんな力がつきます。この1年間、みなさんには「なりたい自分をあきらめない」ことをやり抜いてほしいのです。あきらめたら可能性はゼロになります。ひたすら、がむしゃらに頑張る。また、あきらめたふりをして、実は黙々となりたい自分に向かって努力している。そんな、ちょっとわかりにくい頑張り方でもかまいません。とにかく「なりたい自分をあきらめない」ことをやり抜きましょう。

さて、学校教育目標は去年と同じで「思いやりの心をもって、生き生きと活動する子」です。3つの行動目標も「JAS（ジャス）」。授業・挨拶・掃除。この3つにはエネルギーを注ぎましょう。そして、藤城小学校での1つの約束も同じく、「己の欲せざる所は人に施すことなかれ」、自分がされていやなことは人にしない、です。

今言ったことを頑張ることで、みなさんは間違いなく「思いやりの心をもって、生き生きと活動する子」になります。ひとりで頑張るのではありません。みんなと一緒に頑張ります。みんなと一緒にだから頑張れるのです。教職員も含め、ともに頑張りましょう。

中略 (担任発表)

明後日から臨時休業となります。人との接触を避けるためにも、家で過ごすことが一番大事です。明日の集団登校も、いつもより間隔を空けて登校してください。まずは、自分と他の人の命を守るために、しっかりとした行動をとることが必要です。新型コロナウィルスの感染は人ごとではありません。みなさんが緊張感をもって、生活することを切に願います。（以上）